

APOYO DE LA FUERZA AÉREA DURANTE INCENDIOS FORESTALES Y DURANTE EL INCENDIO DEL MINISTERIO DE HACIENDA.

La Fuerza Aérea apoyó activamente en la extinción de incendios forestales durante los meses de junio 2017 hasta mayo 2018, principalmente en los departamentos de San Miguel y La Libertad.

EXTINCIÓN DE INCENDIOS	ENTIDAD APOYADA	AERONAVE	COSTO DE COMBUSTIBLE	DESCARGA DE AGUA	HORAS DE VUELO
12	Protección Civil	UH-1H	\$ 13,533.15	284	40.6

APOYO A LA EXTINCIÓN DE INCENDIO EN HERMANA REPÚBLICA DE NICARAGUA

La FAES, a través de la FAS, apoyó con éxito al gobierno de la República de Nicaragua en la extinción del incendio de su reserva biológica de Indio Maíz, ubicada en San Juan del Norte, para ellos se empleó un helicóptero tipo UH-1H, equipado con un sistema de extinción de incendios Bambu Bucket, operado por 3 señores oficiones y 2 suboficiales. La misión durpo del 11 al 18 de abril de 2018, y en ella se realizaron un total de 190 descargas de agua, equivalentes a 76,000 galones.

PERSONAL EMPLEADO	MEDIO EMPLEADO	TIEMPO DE VUELO	CANTIDAD DE DESCARGAS DE AGUA	CANTIDAD DE COMBUSTIBLE	COSTO DE MISIÓN
3 oficiales 2 suboficiales	1 helicóptero UH-1H	24.7 horas	190 (76,000 Gal.)	1,835 Gal. de AV-JET	\$22,909.14

